

Monsieur Claude WISELER
Président de la Chambre des Députés
LUXEMBOURG

Luxembourg, le 30 octobre 2024

Question parlementaire

Monsieur le Président,

Par la présente, nous avons l'honneur de vous informer que, conformément à l'article 80 de notre Règlement interne, nous souhaitons poser la question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre des Sports et à Madame la Ministre de l'Égalité des Genres et de la Diversité :

« Le 25 octobre 2024, lors du Playoff de la Nations-League, les joueuses de l'équipe nationale de football du Luxembourg ont affronté l'équipe nationale suédoise au Stade Emile Mayrisch à Esch/Alzette. Dans sa réponse à la question parlementaire n°257, Monsieur le Ministre des Sports a évoqué qu'une stratégie, visant à promouvoir le sport féminin au Luxembourg, était en phase de conception.

Dans ce contexte, nous aimerions poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre des Sports et à Madame la Ministre de l'Égalité des Genres et de la Diversité :

- Monsieur le Ministre peut-il donner des précisions quant à l'élaboration de cette stratégie ? Au cas où cette stratégie se trouvait encore en phase de conception, Monsieur le Ministre pourrait-il nous donner une indication quant au timing ?
- Monsieur le Ministre des Sports envisage-t-il également d'inclure la Fédération de Football dans ladite stratégie?
- En termes d'accessibilité générale et de places de parking, le Stade Emile Mayrisch ne semble pas équipé pour une compétition de cette envergure. Il a été porté à notre connaissance que la Police a émis des douzaines d'avertissements taxés, vu le nombre réduit de places de stationnement disponibles. Monsieur le Ministre n'estime-t-il pas que le Stade de Luxembourg soit mieux équipé afin que les spectateurs puissent trouver une place pour garer leur voiture ou utiliser les transports en commun ?
- Il nous revient aussi que lors de la rencontre contre l'équipe suédoise, les caisses étaient fermées après la première mi-temps et qu'aucun spectateur n'ait pu accéder au match lors de la deuxième mi-temps. Monsieur le Ministre n'est-il pas d'avis que les caisses devraient rester ouvertes, même après la première mi-temps ?

- Quelle est la participation financière de l'Etat à la Fédération luxembourgeoise de Football (FLF) ? Est-ce que le ministère des Sports finance des activités précises ou est-ce qu'il paie un ou plusieurs subsides ? Existe-t-il une convention entre le ministère des Sports et la FLF ?
- Étant donné que le ministère des Sports soutient la Fédération luxembourgeoise de Football (FLF), Monsieur le Ministre pourrait-il nous informer sur les salaires et les indemnités versés aux joueurs et aux joueuses des équipes nationales respectives, ainsi que sur les éventuelles disparités entre les indemnités et salaires versés aux joueurs hommes et joueuses dames ?
- Comment la décision du lieu d'une rencontre à haut niveau est-elle prise et par qui ?
- Madame la Ministre de l'Égalité des Genres et de la Diversité n'est-elle pas d'avis que le fait que les femmes ne puissent pas jouer les matchs internationaux au Stade de Luxembourg pourrait être considéré comme discrimination fondée sur le sexe ?
- Dans le cadre de la stratégie, quelles actions sont envisagées par Madame et Monsieur les ministres afin de lutter concrètement contre toutes les discriminations fondées sur le sexe dans le sport ? »

Veillez croire, Monsieur le Président, en l'expression de notre très haute considération.



Barbara AGOSTINO
Députée



Corinne CAHEN
Députée